

»Vergissmeinnicht«

Chor fand begeisterte Zuhörer



Der Chor hatte seinen ersten großen Auftritt. Foto: privat

Ducherow/pb/pm. Unter dem Chornamen »Vergissmeinnicht« hat sich eine sangesfreudige Runde aus engagierten Mitarbeitern und Bewohnern des Altenpflegeheims im Ev. Diakoniewerk Bethanien Ducherow zusammengetan um gemeinsam zu Singen. Ihren ersten

großen Auftritt hatten sie nun am 23. Februar. Am Nachmittag erfreuten sie im Kirchsaal der Einrichtung viele Bewohner, Mitarbeiter und Gäste mit bekannten Liedern und luden zum Mitsingen ein. Gewachsen war diese Idee im Wohnbereich Ahorn, der als Schwerpunkt

Bewohner mit dementiellen Veränderungen betreut und pflegt. Bei musikalischen Angeboten wurde deutlich, wie gern die Bewohner sangen und wie viel Text und Melodie aus vergangener Zeit noch erinnert werden konnte. Seit Wochen hatte sich der Chor nur vorbereitet und fleißig geprobt. Unter der Leitung von Schwester Kati Vilbrandt und mit dezenter Unterstützung von CD, waren alle Beteiligten sichtlich stolz und sangen nach besten Kräften. Bekannte Lieder wie »Hoch auf dem gelben Wagen« oder »Ein Jäger aus Kurpfalz« ermunterten alle Anwesenden im Saal zum Mitsingen und Schunkeln.